

"Cyberforce Academy": Neuer Escape Room zur Internetprävention

Dienstag, 10:00 - 10:45 Uhr, Raum 4 (TC-2.10+2.11B)

Johannes Mayr

Polizeipräsidium Mittelfranken

Michael Sporrer

Polizeipräsidium Mittelfranken

Abstract

Der Escape-Room "Cyberforce Academy" ist ein innovatives Präventionsprojekt des Polizeipräsidiums Mittelfranken und des Museums für Kommunikation in Nürnberg. In einem interaktiven Live-Abenteuer tauchen die Teilnehmenden in eine realistische Kulisse ein, lösen knifflige Rätsel und setzen sich dabei spielerisch mit den Gefahren der digitalen Welt auseinander.

Ziel dieses Projekts ist es, Kinder und Jugendliche über Gefahren der digitalen Welt aufzuklären und ihnen Medienkompetenz zu vermitteln. Es will verhindern, dass Kinder und Jugendliche Opfer von Straftaten im Internet werden und sie gleichermaßen vor eigener Straffälligkeit bewahren. Der spielerische Ansatz sorgt dabei für einen nachhaltigen Lerneffekt, da die Teilnehmenden die Problematik nicht nur theoretisch hören, sondern aktiv (mit)erleben.

Der Escape-Room richtet sich derzeit vor allem an Schulklassen der 7. Jahrgangsstufe aller Schularten sowie Familien mit Kindern.

In dem Vortrag erhalten Sie Einblicke in das Projekt, von der Idee bis zur Umsetzung, sowie aktuelle Erfahrungswerte der "Spielphase" seit der Eröffnung im November 2024.

Direkt zum Kongressprogramm mit Details zu den Referierenden >>>